



Fédération Internationale des professeurs de français

1996 - 2000

Membres du BE

VICE-PRESIDENT FONDATEUR : Jean AUBA, France
PRESIDENT : Alain BRAUN, Communauté française de Belgique
VICE PRESIDENT : Monique LEBRUN, Québec
VICE PRESIDENT : Joop van SCHAIK, Pays Bas

SECRETAIRE GENERALE: Annie MONNERIE-GOARIN

Membres du CA

Représentants de la Commission du Français Langue Maternelle (CFLM) :
Christian LOCHON, France
Georges MAEDER, Suisse

Représentants de la Commission pour l'Europe de l'ouest (CEO) :
Jetje HENDRIKS, Pays bas
Maria PAPAÏOANNOU, Grèce
Gunhil KIHBERG, Suède

Représentants de la Commission pour l'Europe Centrale et Orientale (CEO) :
Mariann KORMENDY, Hongrie
Elena SOLOMARSKAIA, Ukraine

Représentants de l'Association des professeurs de Français d'Afrique
Urbain AMOA, Côte d'Ivoire
Joshua MALLETT, Ghana
Younis EL AMIN, Soudan

Représentants de la Commission pour l'Amérique du Nord (CAN)
Françoise LIGIER, Canada
Albert VALDMAN, Etats-Unis
Commission Asie Pacifique (CAP):
Lesley Davies, Australie
Nobukata MIURA, Japon

Représentants de la Commission pour l'Amérique Latine et la Caraïbe(COPALC):
Elda DAGNINO, Argentine
Denakir D'OLIVEIRA CAMPOS, Brésil
Gloria RAMIREZ, Mexique

Représentants de la Commission pour le Monde Arabe (CMA) :
Samir HOYEK, Liban
Mohamed BENAYAD, Maroc

Conseiller du président :
Roland DELRONCHE, Belgique
Fumiteru CHIKUSHI

Les activités du réseau FIPF

Année	Pays	Activités
1997	Bolivie	10 ^e anniversaire des Sedifrale à Cochabamba du 9 au 14 novembre 1997
1997	Brésil	L'association des professeurs de français Do Rio Grande Do Sul (APFRS) crée la « comissão integradora de associações de linguas estrangeiras modernas » avec l'appui d'autres associations de langues seconde, étrangères et maternelles. Les objectifs : défendre le plurilinguisme; assurer la diversification de l'enseignement/apprentissage de langues secondes, étrangères maternelles dans le réseau du SE; analyser la situation des Centres de langues de l'état
1997	Costa Rica	L'Association costaricienne des professeurs de français (ACOPROF) projette un voyage interculturel au canada avec 60 étudiants et professeurs de français pour deux semaines; un concours national et des journées dédiées à la francophonie durant tout le mois d'avril
1997	Côte d'Ivoire et Ghana	Projet de correspondance entre des collégiens ghanéens et des collégiens ivoiriens sur le thème « La vie quotidienne des adolescents »
1997	Ouganda	L'association des professeurs de français en Ouganda (APFO), afin de promouvoir l'enseignement du français dans un contexte anglophone , l'APFO organise des stages de formation, des réunions mensuelles, participe aux manifestations du BCLE et met les étudiants en contact avec des correspondants francophones les membres de l'association ont également monté une troupe de théâtre
1997	Portugal	L'association portugaise des professeurs de français (APPF) http://www.appf.pt/ a tenu un congrès en avril à Estoril
